

加太小学校だより



2022年
5月9日
No.3



<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/kabuto/>

やわらかな日差しを浴びて若葉が一層色鮮やかな季節となりました。時折感じる風にもさわやかさを感じます。今年度が始まり、ひと月が経ちました。子どもたちは、すっかり新しい学年に慣れ、毎日元気いっぱいにご過ごしています。教室から聞こえる元気のよい「はい。」という声、透き通るような歌声、思い切り運動場を走る姿等、子どもたちが登校してくると学校が一気に明るく元気になります。こうして、子どもたちが毎日元気に登校できるのは、登下校を見守って下さる地域の方々のおかげであり、各ご家庭での健全な家庭生活があるからにはほかありません。早寝、早起き、朝ご飯をはじめとする規則正しい生活をおくる事や、心がほっと安心できる空間が家庭にあることは、子どもたちの学校生活の基盤になります。

5月は、新しい環境に慣れる一方で疲れも出始める時期です。子どもたちが、充実した学校生活を送れるように一人ひとりを更にしっかりと見つめていきます。

4月の学校風景



～体育館遊び～

休み時間、児童会が司会進行をしてみんなでドッジボールをしました。



～はじめての給食～

1年生。みんなで給食です。はい。ポーズ!!



～授業の一コマ～

5・6年生。自分が考える「加太の魅力」についてプレゼンテーションの練習です。

あいさつは心をつなぐ 合い言葉



朝、横断歩道や校門に立っていると、「おはようございます!」と子どもたちが挨拶をしてくれます。その一声で、うれしくなり、清々しく一日が始まります。バスの運転手さんに「ありがとう!」と言ってバスを降りてくる子を見ると、見ている方も気持ちよくなります。しかしながら、恥ずかしそうに小さな声で挨拶をする子や黙って通り過ぎてしまう子もいます。そんな子どもたちを見ていると、「疲れているのかな。」「何かあったのかな。」と、心配になってしまいます。

「人間」という字は、「人」の「間」と書くように、人と人との関わりは大切なことです。そして、いろいろな人と関わりをもつ第1歩があいさつをすることだと思います。

学校では、これからもあいさつに力を入れていきますので、是非ご家庭でも「おはよう」「行ってきます」「行ってらっしゃい」等のあいさつをして子どもたちを送り出していたら幸いです。言葉に出すことで親子の愛情はもっともっと深まっていくと思います。



全校遠足に行きました



先日、全校遠足で「森林公園やまびこ」へ行き、1年生を迎える会を行いました。1年生の自己紹介、全校ゲーム、縦割り班でのウォークラリー等、子どもたちは、自然の中でのびのびと過ごしました。このように、子どもたちは、異学年交流活動の中で人と関わる力を自然に身に付けていきます。これからも様々な体験や交流を通して社会性やコミュニケーション力を育てていきたいと思ひます。



好きな食べ物は
何ですか？



だるまさんが
お茶飲んだ！



1、2、・・・
いくつ鳴った？

「太鼓の数だけ集まろう」みんな
集まったら自己紹介です。

1年生の自己紹介です。
みんな大きな声ではきは
きと自己紹介をす
ることができました。



ポイントは、
どこかな？

全員で「だるまさんの1日」をし
ました。みんなでお茶を飲む真似
です。とても上手！

たてわり班でウォークラリーを
しました。



たてわり班で
並んで帰ります。

「特認校制度」について座談会を行います



昨年度、11月に教育懇談会、12月に座談会等を開催し、「特認校制度」について皆様の思いや考えを交流し合う機会を持ちました。更に、保護者のご意見をいただき、考え方等を交流するために2月に座談会を開催し、「特認校制度」について話し合う機会を持つ予定でしたが、新型コロナウイルス感染状況が思わしくないため、開催を見送りました。

そこで、今年度、新たに以下の日程で座談会を開催します。「特認校制度」についての説明・確認をした上で、利点や不安要素等についてより多くの方のご意見を聞きながら考えていきたいと思ひます。

会場の都合ならびに感染予防の点から、学年別に日時を設定させていただきました。兄弟姉妹関係のある方は、上の学年の設定日に参加いただきますようお願いいたします。尚、ご都合のつかない方は、別の学年の日に参加いただくことも可能です。各家庭1名の参加をお願いします。ご多用とは存じますが、ご協力の程、よろしくお願い致します。尚、後日、参加届を配布しますので、学校までご提出ください。

- 日時 令和4年6月15日(水) 19時30分～20時30分【1・2年生】
6月16日(木) 19時30分～20時30分【4年生】
6月17日(金) 19時30分～20時30分【5・6年生】
- 場所 加太小学校 体育館2階ミーティングルーム
- 参加者 青 新一(学校運営協議会会長)、森下 勇司(まちづくり協議会会長)
武内早奈美(校長)、谷 伸(教頭)、PTA役員、保護者(各家庭1名)

後日、各家庭に配付される「つむぎ通信 臨時号」に「特認校制度」についてこれまで話し合われてきた経緯や主な意見、今後の見通しなどが掲載されています。